

1^{er} RALLIEMENT DE DISTRICT DU A-8

Ce recueil d'information sur le premier ralliement de district du A-8 a été préparé avec la participation de Denis Panneton PDG, merci Denis.

S'il y a erreur ou omission SVP m'en aviser immédiatement au lionshist@quebeclions.ca et j'apporterai les corrections nécessaires.

1st LIONS CLUBS DISTRICT RALLY IN QUEBEC (District A-8)

This collection of information on the Lions Clubs District A-8 first Convention was made possible by participation of Lion Denis Panneton PDG, thanks Denis

If there is any errors or omissions please advise me immediately at lionshist@quebeclions.ca and I will make the necessary corrections.

Gilles Melançon PID
Historien du district U-1

Révisé/Revised 2007-06-05

En 1970 le message qui suit a été envoyé à tous les clubs Lions du A-8 pour déterminer s'ils désiraient remplacer les ralliements de région par un ralliement de district, la réponse ayant été positive les ralliement de district on commencé sous l'année du gouverneur Yvon Goulet et se sont poursuivis jusqu'en 1972-1973. Ensuite il y a eu des congrès de district.

SAINT-JEAN, LE 24 JANVIER 1970

TRÈS IMPORTANT

CHER PRÉSIDENT,

COMME VOUS SAVEZ SANS DOUTE, CETTE ANNÉE NOUS ESSAYONS DE METTRE AU POINT UNE NOUVELLE FORMULE DE REGROUPEMENT POUR NE FAIRE QU'UN SEUL RALLIEMENT RÉGIONAL. CET ESSAI EST DU AU FAIT QU'IL S'AVÈRE TRÈS DIFFICILE POUR TOUS LES OFFICIERS ET LES PRÉSIDENTS DE COMITÉS DU CABINET D'ASSISTER AUX TROIS RALLIEMENTS ET IL EN EST AINSI POUR PLUSIEURS MEMBRES DE CLUBS QUI AIMENT BIEN SE RENSEIGNER SUR CE QUI SE PASSE DANS LES AUTRES. IL RESTE EVIDENT CEPENDANT QUE CE CHANGEMENT NE PEUT S'EFFECTUER SANS LA COLLABORATION DE TOUS LES PRÉSIDENTS ET DES MEMBRES DE TOUS LES CLUBS DU DISTRICT.

PAR CONSEQUENT, AURIEZ-VOUS L'OBLIGEANCE DE LIRE LA PRÉSENTE LETTRE LORS DE LA PROCHAINE RÉUNION RÉGULIÈRE DE VOTRE CLUB ET SONDER, PAR VOIE DE VOTE DE TOUS LES MEMBRES, LEUR OPINION SUR LE SUJET. VEUILLEZ DONC COMPLÉTER LE QUESTIONNAIRE PAR VOIE DE VOTE ET INSCRIRE LE NOMBRE DE VOTES APRÈS CHAQUE QUESTION.

JE VOUS DEMANDE DONC, CHER PRÉSIDENT, DE FAIRE DILIGENCE ET DE RÉGLER CE SONDAGE À LA PROCHAINE RÉUNION; .AFIN QUE VOUS PUISSIEZ LE RETOURNER DANS LE PLUS BREF DELAIS POSSIBLE AVANT LE 15 FEVRIER. NOUS POURRONS DONC DISCUTER CETTE INVESTIGATION LORS DE LA PROCHAINE RÉUNION DU CABINET ET AGIR EN CONFORMITE AVEC VOS RÉPONSES.

COMPTANT SUR VOUS POUR ACCORDER UNE IMPORTANCE PRIMORDIALE" À CE QUESTIONNAIRE ET AINSI NOUS AIDER À DONNER AU DISTRICT A-8 UN APPORT DE RENOUVEAU DONT NOUS SERONS TOUS TRÈS FIEFS.

TOUJOURS VOTRE DANS LE LIONISME
YVON GOULET - GOUVERNEUR - DISTRICT A-8.

PARU DANS LE JOURNAL L'AVENIR DE L'EST, 11 JUIN 1974

Le 11 et 12 mai dernier avait lieu à Repentigny une mini-convention des clubs Lions du Québec, soit 35 clubs ou villes furent représentées, près de 400 membres y ont assistés. Ce fut une première expérience dans les clubs Lions du Québec de faire une manifestation pendant deux jours. Le Club Lions de Repentigny est était très fier de ce succès.

Toutes les épouses des membres Lions étaient de la fête.

Samedi le 11 mai avait lieu sur le boulevard Iberville une parade, avec marcheurs, chars allégoriques ; près de 20 clubs étaient représentés, Ce défilé dura 2 heures Durant la soirée une danse a fait la joie de tous. Le lendemain, il y avait un banquet rehaussé par la présence du président international Tris Coffin.

Pendant les sessions d'affaires, un spectacle avait été organisé pour les épouses des membres. Un spectacle d'une heure et demi, donné par la Société Chorale de Repentigny les Souliers Dorés, et Claude Steben, 3 jeunes artistes, pianiste Jean Lamontagne, et un duo formé de Maryse Tremblay et Francis Carle batteur.

Le Club Lions de Repentigny voudrait remercier tous les annonceurs qui ont collaboré au programme souvenir. Tous les profits de cette mini-convention seront versés au compte de bien-être.

Le club Lions de Repentigny, par l'entremise du président de cette mini-convention, René Carle, du conseil d'administration et du président du Club, Denis Panneton vous disent merci trois fois MERCI.

Au banquet de clôture le 12 mai 1974



De gauche à droite ; assis René Carle, debout Bob Zimmeman PDG du Club Ottawa Ouest donnant la main au conférencier Tris Coffin Président de l'Association Internationale des clubs Lions.



À l'assemblée générale annuelle des Lions le 11 mai 1974
At the general Lions annual session 11 May 1974

De gauche à droite ; Gilles Melançon du club Repentigny, secrétaire du district A-8, debout Keith Clarke du club Lachute, John Schenck du Club Sainte-Rose, Gouverneur, Tris Coffin du club Montréal Central, président international et Win Shufelt du club Saint-Lambert, Gouverneur sortant.

In 1970 the message which follows was sent to all the Lions clubs of District A-8 to determine if they wished to replace the region rally by a District rally, the answer having been positive the district rally was started under Governor Yvon Goulet and continued until 1972-1973. Then there were District Convention.

VERY I M P O R T A N T

DEAR PRESIDENT,

AS YOU UNDOUBTEDLY KNOW, THIS YEAR WE ARE TRYING TO DEVELOP A NEW FORMULA TO REGROUP THE REGIONAL RALLIES INTO A DISTRICT RALLY. THIS CHANGE IS REQUIRED BY FACT THAT IT PROVES VERY DIFFICULT FOR ALL THE DISTRICT OFFICERS AND COMMITTEE CHAIRMAN OF THE CABINET TO ATTEND THE THREE REGION RALLY, IT IS THE SAME PROBLEM FOR SEVERAL CLUB MEMBERS WHO WOULD LIKE TO BE INFORM ABOUT WHAT HAPPEN IN THE DISTRICT. IT REMAINS OBVIOUS HOWEVER THAT THE CHANGE CANNOT BE CARRIED OUT WITHOUT THE COLLABORATION OF ALL CLUB PRESIDENTS AND THE MEMBERS OF ALL THE CLUBS OF THE DISTRICT. THEREFORE, WOULD BE KIND ENOUGH TO READ THE PRESENT LETTER AT THE NEXT CLUB MEETING OF YOUR CLUB AND TAKE A VOTE AMONGST YOUR MEMBERSHIP TO GET THEIR OPINION ON THIS SUBJECT. PLEASE FILL OUT THIS QUESTIONNAIRE BY WAY OF A VOTE AND REGISTER THE NUMBER OF VOTES ON EACH QUESTION.

DEAR PRESIDENT, I WANT YOU TO GET THIS DONE QUICKLY AND COMPLETE THE SURVEY AT YOUR THE NEXT MEETING; AND RETURN IT BEFORE FEBRUARY 15. WE WILL THEN BE ABLE TO DISCUSS THIS SURVEY AT THE NEXT CABINET MEETING AND ACT IN CONFORMITY WITH YOUR ANSWERS. WE COUNT ON YOU TO GIVE THE QUESTIONNAIRE A PARAMOUNT IMPORTANCE AND TO HELP US GIVE DISTRICT A-8 A REVIVAL FOR WHICH WE WILL ALL BE VERY PROUD.

YOUR IN LIONISM,

YVON GOULET DISTRICT A-8 GOUVERNOR.

NEWS PAPER ARTICLE IN L'AVENIR DE L'EST, 11 JUNE 1974

On May 11 & 12 the Lions clubs gathered in Repentigny for their first ever District Convention a total of 35 Lions Clubs were represented totalling approximately 400 members and guests. It was a real experience for the Lions to attend a two day convention. The Host Repentigny Lions Clubs is really proud of this success. For the first time the spouses were invited to attend.

A parade which lasted over two hours was organized on Iberville Boulevard Saturday on Saturday 11 May it included floats, marching groups, 20 Lions Clubs were represented in the parade. A dance was held during the evening.

The next day there was a closing banquet featuring Lion Tris Coffin President of the International Association of Lions clubs from Rosemère has our guest speaker.

During the business session entertainment had been organized for the Lions member spouses. It consisted of a show that lasted 1 ½ hour and featured the Société Chorale de Repentigny les Souliers Dorés and Claude Steben as well as three young artists Jean Lamontagne pianist, and a duo made up of Maryse Tremblay and Francis Carle drummer. The Repentigny Lions Clubs announce that all Convention profit will be transferred to the welfare account and wish to extend its appreciation to all their sponsors.

A thousand thank to you all from the Convention Chairman René Carle and the Club President Denis Panneton.

At the closing banquet, 12 May 1974

From left to right : Sitting René Carle, standing Bob Zimmerman PDG A-4 Ottawa shaking hands with International President Tris Coffin.



À l'assemblée générale annuelle des Lions le 11 mai 1974

At the general Lions annual session 11 May 1974

De gauche à droite ; Gilles Melançon du club Repentigny, secrétaire du district A-8, debout Keith Clarke du club Lachute, John Schenck du Club Sainte-Rose, Gouverneur, Tris Coffin du club Montréal Central, président international et Win Shufelt du club Saint-Lambert, Gouverneur sortant.

From left to right : Gilles Melançon of Repentigny Lions club and District A-8 Secretary, standing Keith Clarke from the Lachute Lions Club, John Schenck from the Sainte-Rose Lions Club, Tris Coffin of the Montreal Central Lions club, International President and Win Shufelt of the Saint-Lambert Lions club outgoing Governor.

